

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Chef, Vorbild und Mentor

Hugo Hermann Holenstein

17. April 1944 – 4. April 2023

welcher leider viel zu früh und unerwartet von uns gegangen ist.

Vor genau 40 Jahren hat er unsere Holenstein Gastro mit dem ersten Betrieb ins Leben gerufen. Viele kamen in den Jahren dazu und einige gingen wieder. Mit viel Energie, Leidenschaft und Herzblut hat er die Betriebe geführt und die Holenstein Gastro zu einem festen Bestandteil in der Gastronomieszene in Zürich gemacht, worauf wir sehr stolz sind.

Er mag zwar aus unserem Leben gegangen sein aber in unseren Herzen wird er für immer weiterleben.

In dankbarer Erinnerung und für immer verbunden.

Das ganze Team der Holenstein Gastro AG und aller Betriebe.



Auf Wunsch des Verstorbenen und der Angehörigen wird die Trauerfeier im engsten Familienkreis stattfinden.